
北辰会事務局長 様

さつそく、メールでの返信を頂きましてありがとうございます。

最近の日本人は大切な心を見失つている、世の中ですが私は定時制

高校での苦学生時代に大切な心を養われました。

当時は世間の事を中傷ばかりしていましたが?

今は定時制高校での目に見えない教え (教訓)に感謝 しております。

定時制高校で人の心を育てて、くださいました。

この心 (精神)を受け継ぐと共にこれからの何も知らない若い世代

に伝えていければいいなと思っています。

事務局長さんにはこれからもお世話になると思いますが?

ご指導、ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願い致します。
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